



E Carlos Hank, presidente de Banorte: “Seguiremos siendo líderes porque somos la Afore más fuerte de México”

El banco mexicano, que gestiona la mayor Afore del país, está a la espera de conocer la propuesta final de la reforma de pensiones del Gobierno de López Obrador



Afore XXI, de Grupo Financiero Banorte, es la administradora de fondos para el retiro más grande en México con un saldo de 1,2 billones de pesos. Carlos Hank González (Ciudad de México, 52 años), el presidente de la institución financiera que gestiona a esta Afore, no es ajeno a la coyuntura que planea sobre el sector tras [la propuesta de reforma de pensiones](#) que el Gobierno busca impulsar en la última milla de su mandato. Sin embargo, considera que las implicaciones reales de la iniciativa se conocerán cuando exista un dictamen final, no antes. Al margen de la polémica iniciativa presidencial y tras la debacle de la pandemia y el vaivén inflacionario de meses pasados, Hank González seguirá apostando por la banca digital, el crecimiento de su red de sucursales, un desembolso anual de 9.500 millones de pesos y un crecimiento de hasta el 12% para este año.

P. ¿A Banorte le preocupa la reforma de pensiones del presidente [López Obrador](#)?

R. Como en todas las reformas somos siempre muy respetuosos del sistema legislativo, así es que estamos en espera a ver en qué consiste esta reforma. Hoy todavía no es una realidad, estaremos analizando y una vez que tengamos una clara visión de qué implica.

P. Sobre todo porque en ese sector son líderes y aportarían un 10% de los 40.000 millones que formarían el Fondo de Pensiones Bienestar...

R. Correcto y seguiremos siendo líderes porque somos la Afore más fuerte de México.